



Les mathématiques au collège Camus

publié le 06/09/2023

Les grandeurs

Descriptif :

"Les mathématiques ont pour objet de mesurer, ou plutôt de comparer les grandeurs ; par exemple les distances, les surfaces, les vitesses, etc." Charles Bossut, 1784

En s'inspirant des différents travaux de l'IREM (Institut de Recherche En Mathématiques) de Poitiers, les professeurs du collège Camus enseignent, depuis plusieurs années déjà, les mathématiques à partir de l'étude des grandeurs.

En effet, les mathématiques élémentaires se sont construites pour étudier des grandeurs et c'est à travers ces grandeurs qu'elles vivent dans notre société.

L'équipe de mathématiques du collège Camus.

Document joint

[les_grandeurs_site_du_college_-2](#) (PDF de 110.1 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.